

Aventuras candidátiles



PERICO PONCHO. — Ofreció un guape almuerzo a los dirigentes conservadores que ya están cuadrando como tabla con la Convención de Centro Izquierda. El supe que estas cosas de las candidaturas se conversan mejor, y hay más posibilidad de un acuerdo, cuando se hace ante un bien servida mesa y un vaso de vino generoso. Un mal pensado decía que para convencer a los conservadores tendrá que ser "tan generoso" como el mejor vino chileno.

—oOo—

EL CONQUISTADOR MATTE. — Se está tomando un descansito después de "jirar" a ful por la provincia de Valparaíso. A propósito de "jirar" los demócratas nacionales se indignaron por una noticia en que se decía que habían estado a punto de "quebrar" la plataforma política del candidato por haberse el Comando Supremo negado a cancelar 70 mil escuálidos pesos. Calificaron la noticia de intencionada y dieron a entender que la candidatura tiene más plata que muelas de gallo. Así será cuando ellos lo dicen...



—oOo—

EL CHICHO ALLENDE. — Los jovencitos socialistas lo proclamaron en la tarde de ayer con discursos, vivas y demases. Antes había quedado formado su Comando Definitivo en el que se ha juntado el vinagre con el aceite, pues los comunistas y socialistas se dan la mano y confunden sus nombres en él. Le han dejado a los "camaradas comunes" la pesada tarea de levantar presión callejera. Ellos son maestros en estas cosas y se han tirado de frentan a la pelea... Anoche se reunieron nuevamente en la Casa del Pueblo y designaron nuevas comisiones...



—oOo—

MI GENERAL. — Ha seguido su nombre en primer plano con el medio bochinche que se ha armado en el Senado y en la Cámara a raíz de su discurso en el puerto. Las damas que dirige María de la Cruz se han estado moviendo bastante estos últimos días. El domingo Mi General irá a tomar chicha en cacho con los huasos de San Fernando y después recorrerá la provincia de Colchagua enterita...



—oOo—

EL LALO FREI. — Todavía está en Iquique, en donde según las informaciones de su gente le ha ido recontra bien. Como ahora se trata de darle vida al Frente Demócrata Cristiano, los falangistas están tratando de ponerle harto plno a su jira para que en la lista del Frente a la Convención caya antes que el Mágico Muñoz Cornejo. Esto presenta muchas dificultades si se considera que el equipo de don Mágico es capaz de sacar conejos y elefantes blancos del bolsillo del chaleco...



—oOo—

EL HUASO DUHALDE. — Ahora está haciendo el discreto. Se fué a su fundo en La Unión acompañado de Lucho Maurás, quien cómo se sabe fué morista en la lucha interna de los radicós. Volvió Lucho después de visitar a su clientela valdiviana y él se quedó vigilando los trabajos agrícolas que le dan el puchero. Entre él y don Perico está, según los pitonisos, el Tercer hombre del Frente Demócrata Cristiano que todavía está en pañales.



—oOo—

DON MÁGICO MUÑOZ CORNEJO. — Dicen que irá figurando en primer lugar en la lista que para la Convención presentarán unidos los socialcristianos y los falangistas. Claro que el Lalo también quiere el primero, así es que "ahí estará la cosa". Como ya dijimos el tercero en discordia puede salir de don Perico o del Huaso; los dos han estado trabajándose a los conservadores a "almuerzazos limpios"...

